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Top 12.6 Guldenschlucht

Zum Thema Guldenschlucht habe Herr Dr. Dorda mitgeteilt, dass sich nichts 
Wesentliches getan habe, man arbeite den Beschluss aus dem Ausschuss ab.

Eine Anfrage beim Ministerium in Bezug auf eine Förderung habe ergeben, dass nicht 
mit Fördermitteln zu rechnen sei. Diese Aussage sei aber noch nicht schriftlich bei 
Herrn Dr. Dorda eingegangen. 
Das Büro GLASER (Herr Ulmer) sei noch dabei eine Kostenschätzung zu erstellen, wie 
teuer die Sanierung der maroden Brücken und Geländer werden könne. Hier lägen 
noch keine Ergebnisse vor. Er werde nachfragen, um zumindest mal eine ungefähre 
Größenordnung zu erfahren.
Ansonsten hätte die Grünflächenabteilung den Auftrag, Planungsalternativen erstellen 
zu lassen. Es seien Gelder im Haushalt gemeldet, teilt Herr Dr. Dorda weiterhin mit. 


